

trouverez isolés. Quand viendra le prochain jour de Pâques, nous boirons ici le sang des chrétiens dans leurs propres crânes !

Henri de Lagardère avait les dents serrées, sa main frémisait en pressant la garde de son épée. Ce que venait de dire cet être ignoble avait été pour lui une révélation : le Régent était en guerre contre Ferdinand le Catholique.

— Il faut tuer tous ces hommes, — prononça-t-il d'une voix sourde, — et que pas un ne s'échappe. Quant aux femmes, ce sont des misérables, mais nous n'avons aucun droit de les massacrer.

— Vivadiou ! — constata Cocardasse, — si nous n'avons que les habits pour butin, ces parts de prise ne nous feront pas riches de sitôt !... J'aurais bien aimé, cependant, tâter les bas flancs de ces péronnelles avec ma rapière Pétronille.

— Ce sont des femmes ! — soupira le tendre Amable Passepoil...

— Ça, des femmes ?... quand je te disais, pit-choun, qu'un démon et une femme c'est la même chose !...

— Je ne crois pas qu'il y ait d'autre issue que celle-ci, reprit Lagardère. — Passepoil va la garder et tuera tous les hommes qui nous échapperaient. Il pourra laisser fuir le reste.

— Entendu, — accepta le Normand. — Ah ! ventre de biche ! le défilé va être drôle.

— En avant ! — s'écria Henri, — et sus à ces monstres !

L'élément masculin se composait d'une trentaine d'individus ; il y avait plus de cinquante femmes.

Au cri poussé par le chevalier, une clamour monta et Michel Goiburn oublia qu'il était roi pour essayer de fuir. Trop tard ! La corne dorée